

NTT DATA nombró a Nexxiot como proveedor preferido de soluciones de IdC para la solución de seguimiento global de carga Connected Product de NTT DATA y SAP

Los monitores de carga de Nexxiot proporcionan un control en tiempo real de los contenedores de transporte para un programa global

DALLAS, 29 de septiembre de 2022 – [Nexxiot](#), el pionero mundial de TradeTech, ha sido seleccionado por NTT DATA como el proveedor preferido de soluciones de internet de las cosas (IdC) para Connected Product, una solución de seguimiento global de carga que han desarrollado conjuntamente NTT DATA y SAP para mejorar la gestión de los seguros de las cadenas de suministro mundiales. El [monitor de carga](#) de Nexxiot, un revolucionario dispositivo sensor en el ámbito del internet de las cosas que ofrece una conectividad y un rendimiento de datos inmejorables en un diseño compacto y fácil de usar, ha sido elegido por NTT DATA para proporcionar el control y el seguimiento de los contenedores de transporte para la solución Connected Product. NTT DATA tiene previsto instalar más de 600000 dispositivos de control de carga de Nexxiot durante los próximos cinco años.

“Nexxiot se complace en asociarse con NTT DATA en su innovadora solución Connected Product”, dijo Stefan Kalmund, director ejecutivo de Nexxiot. “Al conectar el control en tiempo real con los pagos automatizados de los seguros de carga, esta iniciativa demuestra claramente un beneficio más de la revolución de TradeTech. La digitalización de la carga no solo crea una mayor visibilidad y transparencia; las posibilidades de valor que la tecnología de IdC de Nexxiot puede crear para todos los actores en la red de valor global son innumerables”.

A medida que la cadena de valor mundial se vuelve cada vez más compleja y se ve amenazada por múltiples factores de interrupción, las pérdidas de carga que se deben a condiciones inadecuadas de transporte son un problema cada vez mayor. Es casi imposible determinar la causa de los daños a la carga en tránsito sin datos en tiempo real sobre la ubicación, el estado y las condiciones ambientales de las mercancías en tránsito.

La solución [Connected Product de SAP y NTT DATA, impulsada por Business Network for Logistics de SAP](#)[®], pretende resolver este reto gracias a la conexión de la solución a dispositivos de IdC para controlar cargas frágiles y sensibles a los factores ambientales. NTT DATA ha elegido a Nexxiot como el proveedor preferido de soluciones de IdC para Connected Product. Al permitir el control integral y en tiempo real de las condiciones de transporte, el monitor de carga de Nexxiot realiza un seguimiento de las variables que podrían afectar al envío. Los datos

obtenidos pueden configurarse a través de Connected Product para activar y ejecutar de manera automática las pólizas de seguro si las mercancías no se transportan en las condiciones preestablecidas.

“La visión que compartimos es la de crear una nueva era de soluciones de cadena de valor conectadas digitalmente”, dijo Xavier Rovira, Director Global de la Unidad SAP en NTT DATA EMEAL, NTT DATA. “Los monitores de carga de Nexxiot son una parte fundamental de nuestro esfuerzo por aumentar la visibilidad, reducir las interrupciones en la cadena de suministro y contribuir a un mundo más inteligente y sostenible”.

NTT DATA seleccionó los monitores de carga de Nexxiot después de un extenso programa piloto. El programa piloto de Connected Product, en el que se utilizaron 500 monitores de carga de Nexxiot, hizo un seguimiento de 400 envíos en tiempo real que se entregaron en Europa, Asia y EE.UU., de marzo a agosto de 2022. Durante el programa piloto, los envíos se controlaron a lo largo de más de 5 millones de kilómetros de viaje y se obtuvieron más de 200000 puntos de datos para su análisis.

Acerca de Nexxiot:

Nexxiot es una empresa pionera de TradeTech con la misión de hacer posible un transporte más fácil, seguro y limpio para todos los interesados en la cadena de suministro mundial.

El hardware, el software y los análisis de IdC de Nexxiot crean transparencia para mejorar la eficiencia y preservar el valor en las redes de suministro. La tecnología mitiga los riesgos para las personas, la infraestructura y la carga, y reduce las emisiones y las pérdidas.

La empresa permite a los transportistas, propietarios de cargas y otros participantes en el transporte controlar la ubicación, el estado y las condiciones de sus activos y cargas en tiempo real, en cualquier parte del mundo. Los sofisticados análisis de macrodatos proporcionan inteligencia empresarial a escala para impulsar la eficiencia, la automatización de procesos y alcanzar los objetivos de sostenibilidad.

Nexxiot, con sede en Zúrich, opera en toda Europa y los EE.UU., con un equipo internacional de empleados de 28 países. Para obtener más información, visite www.nexxiot.com.

Contacto para medios periodísticos:

Nick Fryer, FINN Partners en representación de Nexxiot para Norteamérica
nick.fryer@finnpartners.com

Acerca de NTT DATA

NTT DATA, que forma parte del Grupo NTT, es una empresa innovadora con sede en Tokio que ofrece servicios empresariales y de tecnologías de la información a nivel mundial. La empresa ayuda a los clientes en sus procesos de transformación a través de consultoría, soluciones industriales, servicios de procesos comerciales, modernización digital e informática y servicios gestionados. NTT DATA les permite a ellos, y a la sociedad entera, avanzar con confianza hacia el futuro digital. La empresa demuestra su compromiso con el éxito a largo plazo de sus clientes mediante la combinación de un alcance global con un servicio local para trabajar con ellos en más de 50 países del mundo. Para encontrar más detalles, visite nttdata.com.

Para obtener más información (solamente medios periodísticos):

Departamento de Relaciones Públicas de NTT DATA Corporation,
pr-support@kits.nttdata.co.jp, JST